

Les 5 millions de dollars versés par le Canada serviront en partie à financer les activités internationales de préparation à la conférence, à aider les ONG à participer aux préparatifs et à financer différentes activités visant à assurer le succès de la conférence du Brésil. M. Maurice Strong, homme d'affaires et diplomate canadien, a été nommé secrétaire général de la conférence. C'est également lui qui dirigera les préparatifs internationaux.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou

Paul Turcotte
Environnement Canada
(613) 994-1412